

**Carta de Francisco Ayala a Ricardo Gullón (14/09/1962)**

14 de septiembre 1962.

Querido Ricardo:

Aunque estoy enojado contigo, y gravísimamente, por no haber hecho escala aquí, voy a escribirte unas líneas, ya que el viaje de nuestra Inesita me da la oportunidad de ahorrar los cuatro centavos del sello.

La portadora de la carta te podrá decir cuán indignado estoy contigo por no haber venido. Hubieras acompañado [sic] a un servidor al aeropuerto para recibir a Ildelfonso Manuel Gil, que llegó el día que sabes, o sea anteayer, y a quien, después de cenar todos en casa, con un plato para el comendador, que eras tú, dejé en los brazos de Pane, bueno como su nombre, que se le llevó para New Brunswick donde ya le tenía preparado alojamiento en excelentes condiciones. Dentro de una semana volveremos a encontrarnos allí.

Veo que las trompetas de la fama han hecho llegar a tus oídos la de Agnes Moncy. Dile que te deje leer el trabajo sobre Unamuno que hizo como 'honor paper' para mí, y a que, según yo creo, merece los de la publicación. .A ver que te parece a tí.

Escribe, pelmazo. Y cuéntame cosas del trópico feliz con toda clase de detalles, sobre todo aquellos que no deban divulgarse.

Me hubiera gustado tanto que pudiéramos conversar...

Abrazos de

Ayala.-

---

**REMITENTE:** Ayala, Francisco

**DESTINATARIO:** Gullón, Ricardo

**DESTINO:** S.I.

**ORIGEN:** S.I.

**FICHA DESCRIPTIVA:** [Carta mecanografiada con firma autógrafa]